

## Polsek Cikoneng Lakukan Sambang ke Wisata Batu Cakra untuk Antisipasi Keramaian Ops Lilin Lodaya 2024

Ciamis - [CIAMIS.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIAMIS.DEMOKRAT.CO.ID)

Dec 31, 2024 - 15:38



Ciamis – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cikoneng selama pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2024, Ps. Panit II Binmas Polsek Cikoneng, Bripta Vikky Alfian, SH., MM, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi ke pengelola Wisata Batu Cakra Darmacaang di Desa Darmacaang, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten

Ciamis. Selasa (31/12/2024)

Dalam kunjungan tersebut, Bripka Vikky Alfian memberikan sejumlah imbauan kamtibmas kepada pengelola wisata supaya mengingatkan kewaspadaan terhadap potensi tindakan kriminal yang dapat terjadi di lokasi wisata, Menekankan pentingnya menjaga keamanan pribadi dan lingkungan sekitar untuk menciptakan suasana aman bagi para pengunjung serta tidak lupa untuk terus berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Polsek Cikoneng mengenai perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di kawasan wisata.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng, AKP Husen Sujana, S.H., M.M., menegaskan komitmennya dalam menciptakan situasi yang aman dan nyaman selama libur akhir tahun. "Operasi Lilin Lodaya 2024 adalah bentuk upaya preventif yang melibatkan seluruh elemen masyarakat untuk memastikan keamanan wilayah. Kami juga berharap masyarakat dapat mendukung upaya ini dengan meningkatkan kewaspadaan dan koordinasi," ujar AKP Husen Sujana.

Sambutan positif datang dari pengelola Wisata Batu Cakra, yang menyampaikan apresiasi terhadap langkah Polsek Cikoneng. "Kehadiran polisi memberikan rasa aman bagi kami sebagai pengelola, juga bagi para pengunjung. Kami akan terus menjaga komunikasi dengan kepolisian demi menciptakan suasana wisata yang kondusif," ujar salah satu pengelola.

Hal serupa juga disampaikan oleh warga setempat. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya perhatian dari kepolisian. Ini membuktikan bahwa keamanan warga dan pengunjung menjadi prioritas," kata Taufik, seorang warga Desa Darmacaang.

Kegiatan ini merupakan langkah antisipasi untuk mengatasi potensi lonjakan pengunjung di lokasi wisata selama libur akhir tahun. Polsek Cikoneng berharap melalui sambang ini, pengelola wisata dapat berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi wisatawan.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi di lokasi dilaporkan aman, tertib, dan kondusif. Polsek Cikoneng bersama seluruh jajaran akan terus berkomitmen mendukung keberhasilan Operasi Lilin Lodaya 2024 serta menciptakan suasana perayaan tahun baru yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,